
会 場 意　　　　　　　見 町 年齢 性別 報告 意見 議員 運営 施策 その他

1 上下
多大な予算を伴う施策（恋しき、天満屋２階等）については、広く市
民の声を聴いてほしい。トイレを早急に設置してほしい。

上下 60代 女 〇

2 上下
グループの仲間も親しくて、議員さんも親切に答えていただき、よく
わかりました。参加してよかった。

上下 60代 女 〇

3 上下
会派内でも異論があると思う。少数意見に賛同される方もあるはず。
公平な意見の投げ合いを望みます。

上下 60代 女 〇

4 上下 要望については返答をしていただきたい。 上下 70代 男 〇

5 上下
エアコンについて、入札でも知らぬ間に決まっている。その町の業者
の入札にしてほしい。

上下 70代 男 〇

6 上下 多くの意見が出て大変良かったと思う。 上下 60代 女 〇

7 上下
情報共有の手段としての有線がなくなることは困る。光通信による今
後の計画を詳しく教えてほしい。

上下 70代 男 〇

8 上下 色んな意見が聞けて大変勉強になった。 上下 70代 男 〇

9 上下
住民の話に対してメモもとらず聞かれているのかどうか分からない議
員がいて残念だった。小学校の児童の掃除による感染対策をきちんと
してほしい。

上下 30代 女 〇 〇

10 上下 意見交換の時間を長くとってほしい。 上下 70代 女 〇

11 上下 事後報告ではなく、議員が事前に市民の声を聞いてほしい 上下 60代 女 〇

12 上下
市民参加の取り組みが必要と考える。農業ビジョンの会議に上下町の
農業者を参加させてほしい。

上下 60代 男 〇

13 一中
議員との意見交換会の時間が短い。年代別に分科会を設けて意見交換
するべきと考える。

広谷 70代 男 〇

14 一中 議員報告会ではなく、市民の意見を聞く会にしてはどうか。 中須 70代 男 〇 〇

15 一中
「議員を知る会」というのが実質かと思う。そうであれば、夜間議会
を開く方が意義がある。また、議員個々の思いや政策を聞く機会も設
けてほしい。

広谷 60代 男 〇 〇

16 一中
意見交換が有意義に行えたと思う。初めての参加であるが、府中市民
として語り合えたと考える。

広谷 70代 男 〇

17 一中 議員との話し合いがしっかりとできるようにお願いする。 中須 70代 男 〇

18 一中
議会での取り組みが少しではあるが伝わってきたように思う。参加者
の貴重な意見、考え方も参考となった。

中須 60代 男 〇

19 一中
初めて参加した。議会に対して関心をもって市政報告等を見て行こう
と思った。

中須 60代 男 〇

20 一中 議会報告会ではなく、「市民の意見を聞く会」としたらどうか。 中須 70代 男 〇

21
府中
学園

時間が短い。充分な話ができない。 目崎 70代 男 〇

22
府中
学園

各要望の実現を望む。 目崎 70代 男 〇

23
府中
学園

議員はもっと地域、地元に目を向けてほしい。 出口 70代 男 〇

24
府中
学園

町内会毎に、年１回位開催してほしい。 広谷 60代 男 〇

25 明郷 もっと多くの参加者が来るよう周知してほしい。 三郎丸 70代 男 〇

26 明郷
市周辺部と中心部のサービス格差をなくすような施策を実施してほし
い。

諸毛 60代 男 〇

27 明郷
住民の目線で議会を運営してほしい。新しい事業を考えて空地、空家
の活用をしてほしい。

河面 70代 男 〇

28 明郷 出席者が少ない。多くの参加者となるよう努力を。 父石 70代 男 〇
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29 明郷
本日聞いた子育て支援策について、実現されることを期待する。議員
の仕事内容を若者に知らせる方策をしっかりとやって頂きたい。

父石 60代 女 〇 〇
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